

Confederación de Trabajadores del Cobre: varios mineros quieren renunciar por temor

El presidente de la Confederación de Trabajadores del Cobre, Luis Núñez, alertó este domingo que varios mineros quieren renunciar por temor a un nuevo derrumbe luego del trágico accidente ocurrido en la división El Teniente, que terminó con seis personas fallecidas.

Tras el retorno paulatino de las operaciones en El Teniente, el dirigente explicó: "Los que están hoy ingresando son otros sectores productivos que tiene Codelco en la producción (...), los trabajadores de planta, que ellos en sus áreas no tienen daño. Efectivamente, en esa área se puede ingresar".

"Donde tenemos ahora el mayor problema son las áreas que estamos nosotros trabajando los de las 'obras mina' (empresas contratistas), que somos los que estamos haciendo los nuevos niveles, los dos últimos de abajo, que es Andesita, Diamante y Nuevas Minas, que están en evaluación y espera de los nuevos informes. Esas áreas sí que están afectadas... y no está Codelco en esos niveles", advirtió el líder gremial.

Respecto a la situación de las empresas contratistas, el dirigente señaló: "Tengo entendido que han estado periódicamente llamando a los trabajadores, (pero) no me consta. Supuestamente ellos y tienen que estar haciéndole charlas instructivas, con psicólogos, a los trabajadores, para ver en qué situación están".

En esa línea, Núñez advirtió que existen "hartos trabajadores que quieren renunciar", por lo que solicitó a Codelco que a esos empleados que opten por dimitir voluntariamente "no se les castigue el finiquito y que se les pague su totalidad".

Cooperativa